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寄り添う街づく
りで

魅力ある東久留
米に！

【信条】思いは諦めなければ必ず叶う
【好きな言葉】笑う門には福来る
【性格】温厚・実直

hikimataichi@gmail .com

090-9800-3649PHONE

ADDRESS

WEBSITE

MAIL

東久留米市幸町 4-4-4 シャルール 301
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へ
東久留米市のために
これからも全力で
地域活動いたします！

https://hikimataichi.com

ひきま 太一 後援会

■血液型：AB型(てんびん座)
■家族：妻と子供1人・保護猫2匹
■趣味：サッカー・フットサル・スポーツ全般
昭和59年9月24日生・38歳
千葉県立佐倉西高等学校 卒業、成田つくば
航空専門学校 卒業、その後、海外留学で
オーストラリアに3年間農業の勉強をする。
帰国後はママチャリで日本一周を達成！
20代後半はサラリーマンをしながら、
ロータリークラブの青年部に所属、ボランティア
活動に専念し、30歳で東京・沖縄の代表を経験。
平成３１年に東久留米市議会議員選挙にて
1853票を得て初当選。

プロフィール

議員活動歴
●環境建設委員会 委員
●予算特別委員会 副委員長2回
●議会報編集委員会 委員
地域活動
●東久留米市消防団第八分団 所属
●東久留米青年会議所 所属
(クルメッザニア実行委員長、東京ブロック協議会 運営専務歴任)
●その他多数の団体・委員会に所属し活動中

〒203-0052  

東久留米市消防団第八分団員

東久留米市には第一分団から第十分団まで
消防団があります。火災や大雨による被害
から皆様の安全を全力で守ります。

東久留米青年会議所 所属

街の課題解決事業や
青少年育成事業 ( わん
ぱく相撲・クルメッザ
ニア ) を行う青年会議所
で日々街の為に活動
しています。

東久留米川クラブ 所属

落合川を中心とした
川の清掃活動、川の
生態調査、アユの放流
などを行い東久留米市
の魅力である「南沢
湧水群・落合川」を
守ります。

その他にも多くの団体・委員会に所属し活動しています。



暮らしの安心安全対策について01
他市では道路の陥没事故が発生しています。市内の各所でも、水道管、下水道管、ガス管等のインフラ
工事が行われ道路上に管等が埋設される等が行われています。それら市道におけるインフラ工事に対し
て道路構造の安全性の確保を図るための市の指導について質問し、安全性の確認は出来ましたが引き続
き安全対策については提言していきます。また、大雨による川の増水や街の冠水被害などに対しては、
河川監視カメラの設置の提言に伴い都との連携によってWEB上でも確認できる河川監視カメラの設置
が実現、増設の要望を行い川の安全対策強化を引き続き図っていきます。冠水被害が発生し困っている
住民の方の為にこれまで何度か市に提言して参りましたが、未だ問題解消には至らず悔しい思いをして
おります。諦めることなく引き続き冠水被害解消に向けて提言していきます。

市内狭隘道路の拡幅工事について02
市内には狭隘な道路が多数あります。私は特に南沢通り ( 笠松坂 )・所沢街道の拡幅に
向けた質問と提言を今まで行ってきました。なぜなら私のもとへ最も多くお声をいた
だいた場所だからです。南沢通り ( 笠松坂 ) は学校の通学路として指定されていて、
そこの道を通らなければならない現状に対し、保護者の方々から切実なお願いをいた
だきました。また、所沢街道も子どもが命を落とすという痛ましい事故が過去に発生し、
二度と同じ事故を繰り返させないようにして欲しいという声も多く届きます。拡幅工
事には色々な課題がありますが、少しずつ実現に向けて進んでいますので勢いを止め
ることなく注力していきます。

きょうあい

市内小中学校の
教育環境について03

コロナ禍で一番環境が変化したのは教育環境だと思います。
タブレット導入の授業、コロナ禍に対応し変化していく学
校行事、私の子どもの時とはまるで違う教育環境には時代
の流れ社会の変化を感じますが、常に考えなければならな
いのはどんな環境でも健やかに育てていかなければならな
い子どもたちの事だと思います。新しい時代に子どもたち
が適応していく環境づくりを行政としてもしっかりとサ
ポートしていかなければならないし、教育現場や保護者の
方からの大きな声も小さな声も拾って、新しいアイデアや
他市での成功事例などを市に対して引き続き提言し、子ど
もたちの教育環境を守っていきます。

市内公園・水辺の
環境保護整備について04

市内には大小合わせて 180 カ所ほどの公園があります。どの公園もその地
域の方々に対して安全に楽しく、そして心落ち着かせる憩いの場所でなけれ
ばなりません。そうでない場所に対しては市に要望や改善要求をこれまでし
てきましたが、私が見てこれた公園はその一部に過ぎません。市内の全公園
の環境整備を目標にし、全ての公園を見て回りその地域に必要とされる公園
であり続けるために要望・改善要求をして参ります。東久留米市には他市に
誇れる平成名水 100 選に選ばれた「南沢湧水群と落合川」があります。私
の周りではその川に惹かれて他市から引っ越してきた人が何人もいるくらい
市の魅力の一つだと思います。その川をどのように守り続け、どのように発
信していくかが重要だと考えています。今後の東久留米市の発展の為にも湧
水のブランディング力を高めていけるように提言していきます。

新しい取り組み
導入について05

私は議員の中では比較的年齢が若く当選いたしました。そ
れはきっと新しい発想、新しい事への柔軟な対応が出来る
と期待されたからだと感じました。その期待に応えるべく
様々な新しい事への提言を行ってきました。例えば無駄を
無くす為にペーパレス化へ向けてのタブレットの導入、ア
プリを利用した環境保全の推進、シェアリングサービス、
仮想空間でのイベントの実施、市の LINE 公式アカウント
の導入など、その他にも東久留米市の為になる新しい取り
組みと感じたものはどんどん提言させていただきました。
市民の皆様の暮らしが少しでも豊かになれるよう新しいこ
とに挑戦し提言していきたいと思います。

市に対してこれまでに69個の質問・提言してきた主な5つの分野

寄り添う街づくりで魅力ある東久留米に！


